

II - 286 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen des Nationalrates
XV. Gesetzgebungsperiode

Nr 14915

1979 -10- 23

A n f r a g e

der Abgeordneten Gärtner
und Genossen
an den Herrn Bundesminister für Bauten und Technik
betreffend Unterbringung des Gendarmeriepostens Friesach

Die derzeitige räumliche Unterbringung des Gendarmeriepostens Friesach ist seit vielen Jahren völlig unbefriedigend. Es war daher geplant, das mit Beginn 1979 freiwerdende Gebäude des ehemaligen Bezirksgerichtes Friesach entsprechend zu adaptieren und dem Gendarmerieposten Friesach zur Verfügung zu stellen. Zu einer Anfrage, die mein Vorgänger, Abg. Alberer, am 20. April 1978 gestellt hat, erklärte Bautenminister Moser, daß der Beginn der Adaptierungsarbeiten des ehemaligen Gerichtsgebäudes mit Beginn 1979 in Angriff genommen werden soll. Bedauerlicherweise wurde aber bis zum heutigen Zeitpunkt mit den genannten Arbeiten nicht begonnen. Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den Herrn Bundesminister für Bauten und Technik die

A n f r a g e n:

1. Ist seitens des Bautenministeriums auch derzeit noch an die Unterbringung des Gendarmeriepostens Friesach im ehemaligen Gerichtsgebäude gedacht?
2. Wie weit sind die Vorarbeiten zu einer neuen Unterkunft für den Gendarmerieposten Friesach gediehen?
3. Wann ist damit zu rechnen, daß der Gendarmerieposten Friesach sein neues Quartier beziehen kann?